
Buenas tardes, me parece una buena propuesta debido a que no se pueden acceder a 
teléfonos de alta gama debido a los elevados precios que manejan las telefonías móviles, 
esto causa que las personas deban adquirirlos en el mercado negro aumentando la 
informalidad en el comercio. por esta razón apoyo a que las compañías que prestan los 
servicios móviles puedan bajar los precios de estos equipos sobretodo  a las personas que 
le manejan planes pospago como reconocimiento a ello. 
 
 
Cordialmente, 
 
ANDRES ESCORCIA PABON 


